



ESTILO Muere Antonio Miró, referente de la moda catalana **P44**



COPA DEL REY El Athletic elimina al Real Madrid con un gol en la recta final **P32 y 33**

Un voto erróneo del PP salva la reforma laboral del Gobierno

El PP trata de anular la votación y Casado dice que irá al Constitucional

Los dos diputados de UPN votaron en contra pese a la orden de su partido

ERC apuesta por seguir apoyando al Gobierno aunque rechazó el decreto



Pedro Sánchez, Nadia Calviño, Yolanda Díaz y María Jesús Montero celebraban el resultado final de la votación, ayer en el Congreso. / ANDREA COMAS

XOSÉ HERMIDA JAVIER CASQUEIRO, **Madrid** Un colosal escándalo puso fin a un mes de suspense en torno a la convalidación en el Congreso de la reforma laboral pactada por el Gobierno, los sindicatos y la patronal para ampliar los derechos de los trabajadores. El Ejecutivo salvó la votación por un solo voto (175 a 174), el del diputado del PP Alberto Casero, que se equivocó en el envío telemático e intentó anularlo acudiendo al Congreso. El Gobierno creía ganada la votación tras el apoyo anunciado por UPN, pero sus dos diputados decidieron desobe-

decer y votaron no. El PP llegó a celebrar la derogación del decreto, que anunció por error la presidenta del Congreso, Meritxell Batet. Solo 30 segundos después, Batet rectificó y proclamó la aprobación de la reforma laboral tras comprobar las cuentas. Los populares iniciaron enton-

ces una ofensiva para anular la votación. Pablo Casado anunció que recurrirá a la Mesa y al Tribunal Constitucional ante el "fraude democrático". ERC, que votó contra la reforma, anunció su intención de seguir apoyando al Ejecutivo. **PÁGINAS 14 A 16**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 10**

El BCE deja abierta la opción de subir los tipos este año

Lagarde alerta de la "preocupación unánime" por la alta inflación

LLUÍS PELLICER, **Madrid** El Banco Central Europeo empieza a allanar el terreno para un endurecimiento de la política monetaria ante la elevada inflación. Christine Lagarde, presidenta del organismo, rehusó descartar una subida de los tipos de interés este año. "La situación realmente ha cambiado", argumentó. Los datos que maneja el BCE indican que la economía resiste mejor de lo previsto las oleadas de la pandemia, mientras que la inflación se vuelve más persistente, lo que genera "preocupación unánime" entre los miembros del consejo. **PÁGINA 38**

El líder del ISIS se suicida en el asedio de fuerzas de EE UU en Siria

J. C. SANZ / I. SEISDEDOS **Jerusalén / Washington** Una operación de fuerzas especiales de Estados Unidos culminó ayer con la muerte de Abu Ibrahim Al Hachemí al Quraishi, líder del Estado Islámico (ISIS) en Iblib, el último bastión de los rebeldes en Siria. Washington asegura que el terrorista se suicidó haciendo explotar una bomba, lo que mató a 13 personas. **PÁGINA 2**

Putin y Xi debaten una "visión común" en su pulso con Occidente

P3

El acceso al diagnóstico y al tratamiento de la enfermedad muestra deficiencias

La desigualdad puede matar de cáncer

JESSICA MOUZO, **Barcelona** La lucha contra el cáncer avanza, pero existe inequidad en la exposición a factores de riesgo, en el diagnóstico y en los tratamientos oncológicos, según un estudio de la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC). Esta organización denuncia, por ejemplo, la falta de unidades de radioterapia en algunas provincias o el acceso de-

sigual a los programas de detección del cáncer de colon. Un ejemplo es Gloria Martínez, residente en el valle de Aran y que sufrió un tumor de mama. "Tenía que viajar dos horas y cuarto cada vez que iba a la quimioterapia", cada 21 días. El cáncer causó alrededor de 113.000 muertes en España en 2020, según la sociedad oncológica SEOM. **PÁGINAS 22 Y 23**